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2010 2011 2012 2013 2014 2015 2016 2017 2018 2019 2020 

Գ1 1.428 1.387 1.127 1.042 1.018 0.955 0.719 0.642 0.646 0.523 0.912 

Գ2 0.798 0.785 0.779 0.697 0.748 0.766 0.766 0.772 0.69 0.511 0.666 

Գ3 2.789 2.767 2.447 2.496 2.36 2.247 1.939 1.831 1.936 2.023 2.369 

Գ4 1.789 1.767 1.447 1.496 1.36 1.247 0.939 0.831 0.936 1.023 1.369 

Գ5 0.24 0.38 0.368 0.339 0.291 0.364 0.23 0.253 0.357 0.472 0.8 

Գ6 0.154 0.231 0.378 -0.092 0.089 0.124 0.678 0.68 -0.037 0.012 -0.181 
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  2010 2011 2012 2013 2014 2015 2016 2017 2018 2019 2020 

Գ1 0.005 0.007 0.006 0.006 0.009 0.005 0.046 0.046 0.06 0 0.009 

Գ2 0.36 0.043 0.187 0.137 0.05 0.475 0.896 0.83 0.77 0 0.047 

Գ3 1.015 1.162 1.033 1.044 1.174 1.01 1.051 1.055 1.078 1.032 1.196 

Գ4 0.015 0.162 0.033 0.044 0.174 0.01 0.051 0.055 0.078 0.032 0.196 

Գ5 0.002 0.152 0.001 0.027 0.156 0.001 0 0 0.001 0 0 

Գ6 119.95 1.3 137.31 7.44 0.9 30.37 556.25 164.58 76.26 22398 51519 

․

․

․

․ ․

․

․

․

․

․

․

․
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 2010 2011 2012 2013 2014 2015 2016 2017 2018 2019 

0.021 0.253 0.003 0.126 0.181 0.207 0.211 0.329 1.565 1.5 

0.023 0.456 0.011 0.424 0.357 0.301 0.23 0.195 0.823 0.875 

1.911 1.554 1.27 1.297 1.508 1.688 1.918 2.687 2.9 2.714 

0.911 0.554 0.27 0.297 0.508 0.688 0.918 1.687 1.9 1.714 

0.66 0.417 0.166 0.204 0.214 0.297 0.74 1.543 1.681 1.545 

0.175 0.412 0.66 0.458 1.73 0.169 0.165 0.166 0.2 0.186 

․

․

․

․

․

․

․

․
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Хачатур БАБОЯН 

Пути улучшения управления финансовыми рисками в торговых 

организациях 
Ключевые слова: финансовый риск, коммерческая организация, управление рисками, 

неплатёжеспособность 
 

Решения для эффективного контроля финансовых рисков - одна из главных задач 

финансового менеджмента в коммерческих организациях.  Постоянные кризисные 

проявления в мировой экономике в последних десятилетиях с их негативными 

последствиями значительно увеличили финансовые риски в ходе деятельности 

коммерческих организаций как в развитых, так и в развивающихся странах, в ре-

зультате чего, по велению времени и в соответствии с условиями меняющейся 

экономической среды возникает необходимость выдвигать новые решения по сни-

жению и эффективному контролю финансовых рисков в коммерческих организа-

циях. Ситуация, связанная с пандемией COVID-19 повысила риск неплатежеспо-

собности в коммерческих организациях, и если вовремя его не предотвратить, то 

могут возникнуть весьма нежелательные последствия, которые в социально-эко-

номическом плане не выгодны конкретным бенефициарам, в первую очередь го-

сударству и владельцам организаций. В рамках данной статьи мы предлагаем пути 

совершенствования управления финансовыми рисками в коммерческих организа-

циях РА на текущем этапе. 

 

Khachatur BABOYAN 

Ways to improve financial risk management in trade organizations 
Key words: financial risk, commercial organization, risk management, insolvency 
 

Finding solutions for the effective control of financial risks is one of the primary issues 

of financial management in commercial organizations. The ongoing crisis manifest-

tations in the world economy in recent decades and their negative consequences have 

significantly increased the financial risks during the activities of commercial organi-

zations in both developed and developing countries, and as the imperative of the time 

and the changing economic environment show, there occurs a need to propose new so-

lutions for mitigation and effective control of financial risks in a commercial organi-

zation. The pandemic situation in 2019 deepened the risk of insolvency in commercial 

organizations, which, if not prevented in time, may have quite undesirable consequen-

ces, which are not socio-economically beneficial to specific beneficiaries, first of all to 

the states and owners of organizations. In this article, we put forward ways to improve 

the financial risk management in commercial organizations in the Republic of Armenia 

at the current stage.  


